

MASTER EN ENTREPRENEURIAT ET INNOVATION

L'entrepreneuriat explore les ambiguïtés et contingences. Plus important encore, il expérimente les tensions entre « ce qui est » dans le présent, et « ce qui devrait être » dans le futur, et convertit ces tensions en une problématique entrepreneuriale, qu'il est dès lors possible de résoudre. Un tel processus requiert la connaissance de concepts et théories de différentes disciplines, et l'intégration de ces connaissances grâce au savoir-faire et à l'expérience d'une application du business au quotidien. Le programme permet de mettre en oeuvre cette intégration, en mixant la théorie et la pratique.

FORCES

- Participatif et interactif ;
- Équilibre entre théorie et pratique ;
- Rencontre avec des entrepreneurs et chefs d'entreprise ;
- Stage en première et deuxième année ;
- Possibilité de passer un semestre à l'étranger.

PRÉREQUIS

- Licence (180 ECTS min) et la preuve d'une motivation entrepreneuriale ;
- Anglais : niveau C1 à l'un des tests suivants : IELTS, TOEIC, TOEFL ou une attestation provenant du Ministère de l'Éducation.

OPPORTUNITÉS PROFESSIONNELLES

Domaines de l'innovation en gestion, gestion de PME, start-ups, métiers en contextes entrepreneuriaux, grandes entreprises, secteur public.

LE PROGRAMME EN UN COUP D'OEIL

Durée : 2 ans (120 ECTS)

Langue : anglais

Frais d'inscription :

- M1 : 5.000€
- M2 : 3.000€

Périodes de candidature :

- Candidats UE : février > avril
- Candidats non UE : février > avril

Campus : Kirchberg



SITE WEB
mei.uni.lu



CONTACT
fdef-mei@uni.lu

**CHAMBER
OF COMMERCE
LUXEMBOURG**



Mickael GERAUDEL
Directeur de programme

« Grâce à la relation unique entre l'Université du Luxembourg et la Chambre de Commerce, le Master en Entrepreneuriat et Innovation offre de nombreuses opportunités aux étudiants : créer leur entreprise, intégrer un incubateur local ou décrocher un job passionnant.

Il est temps d'investir dans votre futur! »

UNIVERSITY OF LUXEMBOURG

MASTER IN ENTREPRENEURSHIP AND INNOVATION

Entrepreneurship is about exploiting ambiguities and contingencies. More importantly, entrepreneurship is about experiencing a tension between 'what is' in the present and 'what should be' in the future – and then converting that tension into an entrepreneurial problem that can resolve the tension. Such a process demands concepts and knowledge from different disciplines, and the integration of these concepts with the know-how and practical experience of daily business practice.

The programme aims at achieving that integration, optimally balancing theory and know-how.

STRENGTHS

- Participative and interactive;
- Balance between theory and practice;
- Talks by business owners and entrepreneurs;
- Visits to incubators, the Chamber of Commerce and companies;
- Internships in Year 1 and Year 2;
- Study abroad option.

ADMISSION REQUIREMENTS

- BA degree with 180 ECTS in any discipline subject area and a demonstrated entrepreneurial motivation;
- English Level : level C1 in one of the following tests: IELTS, TOEIC, TOEFL or a certificate from the Ministry of Education.

CAREER OPPORTUNITIES

Areas of innovation management/small business management/ start-ups/ entrepreneurial contexts or corporate contexts and the public sector.

PROGRAMME AT A GLANCE

Duration: 2 years (120 ECTS)

Language: English

Registration fees:

- Year 1: 5,000 €
- Year 2: 3,000 €

Application period:

- For EU students: February > April
- For non-EU students: February > April

Campus: Kirchberg



WEBSITE
mei.uni.lu



CONTACT
fdef-me@uni.lu

**CHAMBER
OF COMMERCE
LUXEMBOURG**



Mickael GERAUDEL
Programme director

"Through the unique relationship which the University of Luxembourg has forged with the Chamber of Commerce, the Master in Entrepreneurship and Innovation opens a wealth of opportunities to students that include creating a business, being part of local incubator start-ups, or finding other exciting employment opportunities.

It is time to invent your future !"



FACULTY OF LAW,
ECONOMICS
AND FINANCE